

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 24 d Marzo de 2018.

## El Pleno no aprueba la moción para pedir a Diputación una reunión sobre la Ronda Sur

### SÍ SALIERON ADELANTE LAS MOCIONES SOBRE CENTROS COMERCIALES, LA REPÚBLICA Y LA VIOLENCIA EN EL FÚTBOL

[I.M.](#) IRUN. Sábado, 24 marzo 2018, 00:18 El Pleno de ayer escribió otro capítulo en la polémica del nuevo enlace de la A-8 en la ciudad y la Ronda Sur. El grupo Socialistas de Irun llevó ante los corporativos una moción con una larga parte expositiva que repasaba el camino de promesas y acuerdos «incumplidos» desde 2010. En su parte resolutive, proponía que el Ayuntamiento se reafirmara en la Ronda Sur como «parte indispensable y complementaria a las obras del nuevo semienlace anunciado por el diputado general», Markel Olano, y solicitara a éste una reunión sobre el tema con todos los grupos municipales y el tejido asociativo de la ciudad.

La moción no se aprobó. PSE y PP la apoyaron pero el resto de grupos votó en contra. EAJ-PNV explicó que aún estando a favor de la Ronda Sur, discrepaba de las formas que estaba utilizando el Gobierno municipal, que «perjudican a Irun y a su ciudadanía». Sí se Puede Irun y Bildu coincidieron en señalar que entendían que este cruce de declaraciones acusatorias «responde a estrategias electoralistas. Nosotros no vamos a participar en eso», señaló la coalición abertzale, mientras SPI incidió en la confusión que generan las distintas versiones que sostienen los representantes de uno y otro partido.

«No es cuestión de lo que diga uno o el otro. Hay un convenio que redactó la Diputación y lo que pedimos, en clave de institución, no de partido, es que se cumpla», insistió, en vano, el portavoz socialista Miguel Ángel Páez. También citó, por considerarlas «muy graves» unas declaraciones de la víspera del propio Olano, «aludiendo a que 'la mayor distorsión política la ha generado el alcalde Santano al cesar al portavoz de PNV, Xabier Iridoy'. Éste es el asunto. No es la Diputación. Es la revancha del PNV». «No es cuestión de lo que diga uno u otro, sino de cumplir el convenio», señaló el Gobierno local

### Tres mociones aprobadas

A lo largo de la sesión sí salieron adelante otras tres mociones de los grupos políticos. Desde EH Bildu se presentó un texto relativo a la ordenación de grandes centros comerciales en Gipuzkoa, instando al Ayuntamiento a analizar el Avance del Plan Territorial Sectorial del comercio presentado por el Gobierno Vasco para presentar aportaciones que detengan «el sobredimensionamiento del sector» y al propio Gobierno Vasco a no autorizar las solicitudes de

## El Pleno no aprueba la moción para pedir a Diputación una reunión sobre la Ronda Sur

Escrito por Administrator

Lunes, 26 de Marzo de 2018 09:02 -

---

grandes centros comerciales en trámite hasta que no se apruebe ese PTS. El apoyo de SPI fue suficiente ante la abstención del resto de grupos. La moción de SPI sobre la República aprobada con votos de Bildu y PNV con abstención de PSE y voto en contra de PP, significó que «el Ayuntamiento muestra su apoyo a la República como sistema preferible de organización política», se solidariza con las víctimas del alzamiento militar y la represión franquista, conmemorará la II República el 14 de abril y expresa su apoyo a la modificación de la Ley de Amnistía en el Congreso. Del

PSE se aprobó por unanimidad un texto sobre la violencia en torno al deporte, más en concreto, del fútbol, con varias propuestas al Gobierno Vasco para tratar de erradicar las conductas violentas.